
19 февраля 2020 г. проведено очередное пленарное заседание  

Общественной палаты Миасского городского округа. 

 

 

 

       Очередное пленарное заседание Общественной палаты Миасского городского округа прошло 19 

февраля  2020 г. совместно с Общественным экологическим советом Миасского городского округа.  

       По первому вопросу повестки, связанному с обсуждением актуальных проблем развития Миасса с 

представителем органов власти Миасского городского округа, выступил Глава Миасского городского 

округа Тонких Григорий Михайлович. Он ознакомил с состоянием текущих дел и планах администрации 

по благоустройству на 2020 г. в Миасском городском округе. Свои вопросы по актуальным городским 

проблемам задали члены и эксперты Общественной палаты Миасского городского округа, а также 

присутствовавшие в зале жители МГО. 

       По основному вопросу повестки «О строительстве Круглогорского ГОК в Миасском городском 

округе» выступил Лагунов Александр Васильевич – председатель Общественного экологического совета 

МГО. Он ознакомил собравшихся с множеством проблем, которые могут возникнуть для жителей города, 

если строительство Круглогорского ГОК будет продолжено. 

       Содокладчиком выступил - Мелехин Борис Владимирович – член Общественного экологического 

совета МГО, эксперт Общественной палаты МГО. Он отметил, что полной информации по проекту и по 

оценке воздействия на окружающую среду от представителей ООО «Круглогорского ГОК» не было 

получено администрацией МГО. 

       Свое мнение, по данному вопросу, высказали следующие участники пленарного заседания: 

       - Удачин Валерий Николаевич, директор ЮЖНО-УРАЛЬСКОГО  ФЕДЕРАЛЬНОГО НАУЧНОГО 

ЦЕНТРА МИНИРОЛОГИИ И ГЕОЭКОЛОГИИ УРАЛЬСКОГО ОТДЕЛЕНИЯ РОССИЙСКОЙ 

АКАДЕМИИ НАУК, доктор геолого-минералогических наук.  

       - Сибгатуллин Вадим Анатольевич, член Общественного экологического совета МГО. 

       По третьему вопросу повестки «О послании Президента Российской Федерации Федеральному 

Собранию РФ и предложениях в текст Конституции РФ» выступила Позина Инна Петровна – член 

Общественной палаты МГО.  

       В конце своих выступлений докладчики ответили на многочисленные вопросы присутствующих, а 

председатель Общественной палаты МГО Соловьев С.Г. подвел итоги заседания. 


